

Kita der Ev. Friedenskirchengemeinde

Willkommen in der Kita Friedenskirchengemeinde im Westend Offenbach

Die Kita Friedenskirchengemeinde ist für alle Kinder des Einzugsbereichs offen. Die Kita ist ein Ort, an dem Kinder sich wohlfühlen und ausprobieren können. Sie lernen voneinander und entwickeln sich dadurch weiter. Dem Kita-Team ist es wichtig, jedes einzelne Kind in seiner Persönlichkeit zu stärken und zu unterstützen. Bis zu 85 Kinder im Alter von drei bis sechs Jahren können die Kita Friedenskirchengemeinde besuchen. Sie werden in vier altersgemischten Gruppen betreut.

Das Kita-Team

Das Team der Kita besteht aus Erzieher:innen, Sozialarbeiter:innen, Musikpädagog:innen, Auszubildenden, Werkstudent:innen, Fachoberschul-Praktikant:innen und Hauswirtschaftskräften. Es ist somit breit und multiprofessionell aufgestellt. Für jede Kita-Gruppe gibt es feste Erzieher:innen. Die pädagogischen Fachkräfte arbeiten aber auch gruppenübergreifend, beispielsweise in Projekten.

Individuelle Persönlichkeitsentwicklung

Ziel der pädagogischen Arbeit ist es, jedes Kind als individuelle Persönlichkeit zu fördern und es ganzheitlich zu bilden. Der regelmäßige Besuch der Kita eröffnet den Kindern eine neue, spannende und anregende Welt, die entdeckt, erlebt und erkundet werden will. Als Teil einer größeren Gemeinschaft erwerben die Kinder grundlegende soziale Kompetenzen, die sie gut auf die Schule und das Leben vorbereiten.

Pädagogisches Konzept

Den Alltag in der Kita Friedenskirchengemeinde erleben die Kinder nicht nur in der Gemeinschaft ihrer Gruppen. Sie können sich auch auf verschiedenen Etagen Spielbereiche selbstständig aussuchen und dort eigenverantwortlich aktiv sein. Für Kinder, die hierbei Hilfe benötigen, steht immer eine Ansprechpartner:in bereit. Außerdem gibt es gruppenübergreifende Angebote, die die Kinder künstlerisch, sprachlich und musikalisch anregen und ihre Ausdrucksmöglichkeiten erweitern. Dazu zählt auch alles, was Heranwachsende dieses Alters an naturwissenschaftlich-technischen Fragen interessiert. Und selbstverständlich können die Kinder ihren Bewegungsdrang ausleben, zum Beispiel im großen Außenbereich der Kita. Dort

finden die Kinder viele anregende Möglichkeiten zu spielen. Freitags ist Entdeckungstag. Alle Gruppen unternehmen Ausflüge, zum Beispiel in den Park, den Stadtwald, ins Museum, in die Bücherei oder auf den Wochenmarkt. Es gibt noch viel zu entdecken...

Die pädagogische Arbeit der Kita Friedenskirchengemeinde basiert auf der Grundlage des Hessischen Bildungs- und Erziehungsplans. Fester Bestandteil ist zudem das religionspädagogische Angebot. Montags gibt es im Morgenkreis ein religionspädagogisches Angebot (Reli-Kreis), einmal im Monat feiern alle gemeinsam einen Kindergottesdienst in der Friedenskirche, zusammen mit der Gemeindepädagogin und unserem Pfarrer.

Vergrößern  





